

**Wieder beginnt ein neuer Tag,  
wird er - wie man ihn gerne mag?  
Gut gelaunt schaltet man das Radio ein,  
der Kaffee wird auch gleich fertig sein.**

*Statt flotte Musik ist nur von Corona zu hören,  
die einseitige Berichterstattung kann empören.  
In Dauerschleife wird über Corona gesendet,  
andere Themen werden jetzt ausgeblendet.  
Gesundheit muss man heute beweisen,  
ohne dies wird dein Leben entgleisen.  
Kostenlose Tests wurden abgeschafft,  
die Ungeimpften werden so bestraft.*

*Geimpften hatte man die Freiheit versprochen,  
doch viele Versprechen wurden gebrochen.  
Schnell nachlassende Impfwirkung ist eingetreten,  
dringlich tut man von auffrischendem Impfschutz reden.  
Voll Sorge man auf die Corona-Ampel blickt,  
nun Doppelt-Geimpfte zum Boostern schickt.  
Es hieß: „Impfen sei gelebte Solidarität“,  
trotz Doppelt-Impfung mancher in Gefahr schwebt.*

*Der Druck auf Ungeimpfte weiter steigt,  
zum Impfzwang ist es nicht mehr weit.  
Änderungen im Datenschutz wird man erleben,  
Auskunftspflicht über's Impfen wird's dann geben.  
Die Gesetzte man einfach überschreibt,  
die Regierungsmacht so bestehen bleibt.  
Das Volk wird wahrlich für dumm gehalten,  
die Gesellschaft wird weiter gespalten.*

**Gesundheit und Wohlergehen ist ein hohes Gut,  
der Mensch braucht jetzt besonders viel Mut!  
Auf solche Medienmeldungen kann man verzichten,  
auf positive Dinge werden wir lieber den Blick richten.**